

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris-Saclay, le 8 janvier 2025

Julien Sempéré, nouveau directeur général des services de l'Université Paris-Saclay

Julien Sempéré est nommé directeur général des services (DGS) de l'Université Paris-Saclay à compter du 1^{er} janvier 2025. Il succède à Élodie Fourcade qui a quitté ses fonctions le 15 octobre 2024 pour rejoindre le conseil d'État en tant que maîtresse des requêtes en service extraordinaire.

Directeur général des services adjoint « Appui aux missions » de l'Université Paris-Saclay depuis le 1^{er} septembre 2023, Julien Sempéré est le nouveau directeur général des services de l'Université Paris-Saclay.

Diplômé de l'École nationale des chartes, puis de l'École nationale supérieure des sciences de l'information et des bibliothèques (diplôme de conservateur des bibliothèques), Julien Sempéré est titulaire d'un doctorat en histoire soutenue à l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne.

Il a démarré sa carrière à l'Université Paris-Descartes (aujourd'hui Université Paris-Cité) en tant que responsable de bibliothèque et du service du traitement des acquisitions et des collections au Service central de la documentation (SCD).

Recruté en tant que chef de projet du futur Learning Center par la Comue Université Paris-Saclay, Julien Sempéré a été nommé directeur des bibliothèques, de l'information et de la science ouverte de l'Université Paris-Saclay dès sa création. Depuis septembre 2023, il exerçait les fonctions de directeur adjoint « Appui aux missions » de l'université.

Au fil de sa carrière, Julien Sempéré s'est impliqué dans différentes instances nationales ou internationales en lien avec la gestion des connaissances, les bibliothèques ou la science ouverte.

Les objectifs du nouveau DGS de l'Université Paris-Saclay sont de doter la gouvernance d'une capacité de pilotage accrue, de déployer une culture encore plus orientée usagers au sein de l'administration et enfin de développer un projet d'administration dans le même calendrier que le projet d'établissement définissant une feuille de route globale pour toute la communauté.

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY

Née de la volonté conjuguée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé, et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation, et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociétaux. Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formation sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie. Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité

internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, startup, collectivités territoriales, associations...

www.universite-paris-saclay.fr



Contacts Presse:

Gaëlle Degrez 06 21 25 77 45 gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr Stéphanie Lorette Arrois 06 10 59 85 47 stephanie@influence-factory.fr